

Lo que yo sé

por TEOFILO MALDONADO

En repetidas ocasiones me he referido en mi columna a los candidatos que se mencionan para "floor" líder de la Cámara de Representantes por la mayoría Popular. Aún insisto en que el licenciado Arcilio Alvarado tiene las mayores probabilidades de ser designado para el cargo, pero continúan mencionándose otros nombres, entre ellos el licenciado Santiago Polanco Abreu, quien ha manifestado públicamente que no aceptaría ser seleccionado, y el licenciado Lorenzo J. Lagarde, de Ponce.



FONT SALDAÑA

Líderes Prominentes del Partido Popular y un número de Representantes a la Cámara vienen también barajando la candidatura del nuevo representante electo, señor Jorge Font Saldaña, alegando que a su juicio reúne condiciones y posee merecimientos políticos para ser considerado para la referida

posición.

Sostienen que Font Saldaña fue uno de los fundadores del Partido Popular Democrático. Que la dirección de la colectividad lo ha llevado a posiciones claves del Gobierno, entre otras, la de Ayudante Administrativo del Gobernador, ayudante ejecutivo del Tesorero Rafael Buscaglia, Secretario del Senado, Superintendente General de Seguros, miembro de la Junta de Directores de la Compañía de Fomento, y de la Autoridad de Comunicaciones, y miembro además del antiguo Comité de Diseños. Mencionan el hecho de que el Gobernador lo reclutó a pesar de que ocupaba el cargo de Superintendente General de Seguros con un sueldo anual de \$8,000, más automóvil y chófer pagados por el Gobierno, lo que para él, dicen, representa un sacrificio personal. Los líderes Populares que así se expresan —y repito que entre ellos hay muy prominentes— alegan que indudablemente la dirección del Partido desea utilizarlo en la Cámara de Representantes en una posición destacada y comentan que Font Saldaña podría ser el "floor" líder por la experiencia que ha adquirido en las posiciones llaves que ha desempeñado.

No Aspira

Ayer interrogué a Font Saldaña sobre los comentarios antes expuestos y me contestó que no aspira al

cargo de "floor" líder, agregando que cree que hay otros representantes más capacitados y mejor preparados para ocuparlo. Declaró que siempre ha servido con absoluto desinterés y lealtad a su Partido y que esa continuará siendo la norma de su vida.

Regresa El Doctor Fernós:

Anteayer regresó a San Juan procedente de Washington, el doctor Antonio Fernós Isern. Permanecerá en Puerto Rico hasta el 2 de enero próximo en que tomará posesión el gobernador Luis Muñoz Marín. El doctor Fernós Isern jurará su cargo de Comisionado Residente al iniciar sus sesiones el Congreso de Estados Unidos el día 3. Sobre su último viaje a la capital federal dijo que todos los años, de enero a julio o agosto, en que está en sesión el Congreso, él permanece en Washington, haciendo de cuando en cuando visitas a la Isla para mantenerse en contacto con los dirigentes del Gobierno y su pueblo; y que los meses de agosto a diciembre cuando no está reunido el Congreso los pasa en Puerto Rico con visitas rápidas a Washington para atender algún asunto en su oficina y mantenerse en contacto con los funcionarios de allá. Sobre el problema del excedente azucarero se limitó a decir que él apoyó incondicionalmente el Plan del gobernador Muñoz Marín, y expresó su convicción de que las autoridades de Washington cooperarán con el Gobierno de Puerto Rico para hallarle solución a los problemas azucareros inmediatos de la Isla.



FERNOS ISERN